

02 sep 2022 -15:12

Appartient à Conseil des ministres du 2 septembre 2022

Régie des Bâtiments : travaux de restauration des façades du Palais de Justice

Sur proposition du secrétaire d'État en charge de la Régie des bâtiments Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la passation de deux marchés publics pour la Régie des bâtiments pour des travaux de restauration des façades du Palais de Justice.

Le Palais de Justice de Bruxelles, situé Place Poelaert, est classé monument historique depuis le 3 mai 2001 et utilisé par le SPF Justice et la police fédérale.

Deux marchés publics à passer par procédure ouverte sont lancés pour des travaux de restauration des façades.

Les travaux de restauration concernent le côté place Poelaert et comprennent :

- les façades du Palais de Justice
- les façades des abords du Palais de Justice
- les façades situées sous le péristyle
- le placement d'une nouvelle grille
- le réaménagement des sols
- les façades du socle étendu de la coupole

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée, de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Koen Peumans
Porte-parole
+32 473 81 11 06
koen.peumans@michel.fed.be